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Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro (16/05/2024) às 23h00m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 

Secretário Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 

Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano 

Batista de Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 
EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário que fizesse a 

chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 211º (ducentésima décima primeira) sessão, que após ser 

lida, foi discutida c aprovada por unanimidade dos vercadores presentes. Não havendo matérias, o 

Presidente pediu que fizesse a inscrição dos vereadores e em seguida passou a palavra a José Allysson 
Bispo, o qual falou que não faltou com respeito mas foi desrespeitado; não houve homenagem à família e 
explicou dos procedimentos de alteração de nomeação de rua, inclusive muitas outras não foram 
alteradas as placas, além disso, alguns vereadores da situação foram quem mudaram o contexto das 
pautas. Klebson agradeceu o voto na indicação de sua autoria, em seguida comentou sobre possível fala 
do prefeito em um determinado local sobre o assunto desta mesma indicação, no qual comentou que 
vereadores da oposição iriam denunciá-lo. O vereador ainda ressaltou a importância de fazer política de 
forma correta sem tentar prejudicar ninguém, onde deu exemplos do projeto referentes a auxílios sociais, 

como também de interferências em cirurgias de munícipes. Luciano falou em ter cuidado no que se 
houve, que não é necessário está denegrindo a imagem de ninguém pois tudo é passageiro. Referente às 
indicações, afirmou não ter feito nada crrado ¢ foi de coração, e por fim, sugeriu que os criticos percorram 
as estradas para presenciarem as benfeitorias que a gestão tem realizado. Não havendo mais oradores no 
Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA - Em segunda discussão e 
votação - Projeto de Lei nº 006/2024 - Aprovado por unanimidade dos vereadores 
presentes, EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Elson Fernande, que 
sugeriu que os pares vereadores que não tiverem a favor da forma como o projeto chegou, que votem 
contrário. Em seguida, comentou sobre uma denúncia no Ministério Público sobre sua pessoa e sua 
cônjuge, disse que irá se apresentar para os devidos esclarecimentos, mas também vai tomar as 
providéncias cabiveis. Fabiano Batista parabenizou os vereadores Luciano e Klebson pelas proposituras. 
Heraldo Chagas disse que o que dá menos votos na politica é menosprezar o trabalho alheio; se 
solidarizou a Luciano ¢ Edson, ¢ falou que as regras precisam ser respeitadas para não tumultuar as 
sessbes. Na sequéncia, disse ndo entender alguns discursos controversos em relação ao prefeito, se 
referindo a Klebson, visto que na semana anterior elogiou o gestor e agora o discurso é totalmente 
contrario quanto a postura do vereador em relação a dentincias. José Allysson Bispo afirmou que não 
desrespeitou Luciano e explicou como seria os procedimentos, assim como os dois debateram sobre 
nomeagdes de algumas ruas do municipio. Allysson citou algumas situagdes que tentaram prejudica-lo e 
por fim fez uma andlise geral do percurso na politica pinhaoense. Klebson comentou sobre a dentincia 
citada por Elson; disse que tem o direito de elogiar e criticar ¢ todos votam como quiser nas proposituras. 
Além disso, falou que quando precisa tratar de algo a tratar em alguma secretaria, não vai usar redes 
sociais e sim, procurar o responsével. Luciano questionou porque Klebson não procurou o Prefeito para 
buscar solugdes e o alertou em ndo acreditar em tudo que dizem. Klebson ressaltou que o momento da 
sessão amplia a oportunidade de muitas pessoas saberem do que acontece no municipio e também pediu 
para o Presidente colocar ordem na casa. Edson recordou que passaram quatro anos como oposição e o 
pedido pelos ônibus nas conjuntos não foi atendido, mas o atual prefeito atendeu a indicação de Klebson. 
Luciano Batista disse que a lamentação é árdua, não foi pego em falha nenhuma na antiga gestão, mas 
nunca viveu se lamentando pelo abandono, e deu exemplo do vereador Cosme que passou por algumas 
gestões e sempre trabalhou correto. Heraldo sugeriu a palavra e disse que não perde tempo para trazer à 
tona assuntos de outroras que não trazem nada de proveitoso. Luciano retomou o discurso e falou da sua 
l%%ria política familiar e tem gratidão ao povo pinhãoense. Cosme também sugeriu a palavra e afirmou 
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que não se incomoda com redes sociais, pois tem a confiança do povo, não cobra nada dos municipes para 
fazer viagem e mais uma vez afirmou que será reeleito nas próximas eleições. Não havendo mais 
oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessões, Câmara Municipal de 
Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 16 de maio de 2024, 
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